

## 心疾患のこと知ろう

豊橋で講習会などにぎわう

心疾患の予防知識を深めよう。八月十日の「ハートの日」にちなんだ「健康ハートイベント」が十日、ホテル日航豊橋で開かれた。

主催は、国内でも有数の実績を誇る心疾患治療専門病院、豊橋ハートセンターの鈴木孝彦院長を委員長とするハートの日実行委員会。後援は日本心臓財団、成人血管病研究振興財団。昨年、東海地区で初めて行ったのに続いて二回目。

今回は「心疾患と救急処置法」をテーマに、講習会や講演会など開いた。午前中は市消防本部署員十余人による救急蘇生(そ)生講習会があり、大勢の人が救命に挑戦し



大盛況だったハートの日イベント

=ホテル日航豊橋で

午後からは講演会で、市南消防署員が「救急リレー」、豊川市民病院・池田浩志郎医師が「循環器疾患と救急医療」、同ハートセンター院長・鈴木孝彦氏が「急性心筋梗塞(こうそく)と救急医療」を分かりやすく話した。このほか専門医による相談会や、心電図検査、血液検査、肥満度測定、血管年齢測定、生活習慣病、救急処置法のビデオ放映、パネル展示の説明などが行われた。休憩時のアトラクションタイムでは、元心疾患者らのバンド、ハワイアン・ブレイズの演奏が行われるなど終日、大盛況だった。

(星野のりこ)